

Spectacles

Mulhouse : le festival Scènes de rue démarre ce jeudi

Scènes de rue, le festival mulhousien de spectacle vivant, est de retour. Ouverture de la 25e édition ce jeudi soir avec le troisième Jeudi du parc, qui se délocalise pour l'occasion dans le quartier Drouot.

Par **L'Alsace** - Aujourd'hui à 17:30



| | Vu 249 fois

Le festival mulhousien Scènes de rue s'ouvre ce jeudi 15 juillet en partenariat avec les Jeudis du parc. Rendez-vous rue de la Navigation pour un spectacle de cirque minimaliste, celui du clown Frigo. DR

Les habitués le savent, [Scènes de rue](#), festival artistique surprenant et enlevé, accessible à tous et gratuit, se déroule durant quatre jours dans différents lieux de Mulhouse et s'invite, pour son ouverture, à une autre manifestation culturelle mulhousienne, les Jeudis du parc. La 25e édition, qui commence ce jeudi, n'échappe pas à la tradition.

Ce jeudi soir, c'est rue de la Navigation, et particulièrement dans la cour de l'école Drouot, que s'installe le festival et le [collectif Random](#) ouvre le bal avec son *Invasion de nichoirs*, un parcours « ornitho-urbanistique » dans le quartier, de 17 h à 21 h. Une promenade à la recherche du processus de nidification des oiseaux, métaphore d'un secteur urbain en pleine mutation. « Dans les changements que vit le quartier, des nids sont détruits, d'autres apparaissent, certains vont être retapés. Car les oiseaux reconstruisent sans cesse leurs nids, seuls ou à plusieurs », explique David Picard, codirecteur de ce collectif qui accompagne la rénovation urbaine du quartier depuis 2019.

Entre légèreté et pesanteur

La cour et la rue vivront au rythme des animations habituelles des Jeudis du parc, ce rituel collectif où les amis et les familles se retrouvent à l'air libre, les enfants jouent, les discussions s'animent, les repas se partagent et surtout, les émotions s'expriment. À partir de 19 h, Mölkky (jeu de quilles finlandais), ambiance musicale avec Mambo Jumbo selecta, food trucks et buvette associative. À 20 h, place au rire avec la compagnie Dis bonjour à la dame et son spectacle de cirque solo *Frigo [Opus 2]* (45 minutes, à partir de 3 ans). Personnage corrosif et attachant, Frigo, le clown au nez noir (interprété par Nicolas Ferré), s'éprend d'un projet aussi vital qu'absurde : s'envoyer en l'air. Plus précisément, décoller avec son fidèle acolyte, son réfrigérateur transformé en fusée. Un objectif orbital à la mesure de l'immensité de l'espoir rapporté au poids de la réalité. Dans cette confrontation entre légèreté et pesanteur, Frigo va se révéler : improvisateur, impertinent, provocateur... d'empathie. Pas de texte ou presque, le regard est parole. Minimaliste, implicite, silencieux mais éloquent.

Un film d'animation politique haletant

La soirée se poursuit, dès la tombée de la nuit, par la projection du film d'animation de Wes Anderson *L'île aux chiens*, sorti en 2018 (1 h 42, à partir de 8 ans) dans la cour de l'école.



« L'île aux chiens », une fable animalière à partir de 8 ans qui aborde les thèmes de la ségrégation, de la maltraitance et de la corruption, à voir ce soir sous les étoiles et dans la cour de l'école Drouot. DR

Ségrégation, maltraitance, corruption, avec cette fable animalière d'une terrible actualité, le réalisateur réussit un film politique haletant et foisonnant. L'histoire : en raison d'une épidémie de grippe canine, le maire de Megasaki ordonne la mise en quarantaine de tous les chiens de la ville, envoyés sur une île qui devient alors l'île aux chiens. Le jeune Atari, 12 ans, vole un avion et se rend sur l'île rechercher son fidèle compagnon, Spots. Aidé par une bande de cinq chiens intrépides et attachants, il découvre une conspiration qui menace la ville.

Y ALLER Scènes de rue/Jeu du parc, ce jeudi 15 juillet à partir de 17 h, rue de la Navigation à Mulhouse. Accès libre et gratuit. Respect des gestes barrières. Annulation en cas de fortes intempéries.
